

PPK Tamalatea Gelar Bimtek Pemantapan Putungsura Pilkada Serentak Tahun 2024

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.JARNAS.OR.ID

Nov 23, 2024 - 15:39



Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto melalui jajaran Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Tamalatea menggelar Bimbingan teknis (Bimtek) Pelaksanaan Pemungutan dan Perhitungan Suara (Putungsura) dalam pemilihan Gubernur-wakil Gubernur dan Bupati-wakil Bupati pada Pilkada serentak tahun 2024.

JENEPONTO, SULSEL - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto melalui jajaran Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Tamalatea menggelar Bimbingan teknis (Bimtek) Pelaksanaan Pemungutan dan Perhitungan Suara (Putungsura) dalam pemilihan Gubernur-wakil Gubernur dan Bupati-wakil Bupati

pada Pilkada serentak tahun 2024.



Bimtek ini, berlangsung di aula sekretariat PPK Tamalatea, Sabtu (23/11/2024). dihadiri Komisioner KPU Jeneponto Devisi Teknis dan Penyelenggaraan, Arifandi, Kasubag Teknis, Rahmat Emba, Ketua PPK Tamalatea, Arsadi dan anggotanya serta dihadiri seluruh PPS se-Kecamatan Tamalatea.

Devisi Teknis PPK Tamalatea, Suardi menjelaskan, kegiatan bimtek ini untuk menyamakan persepsi antara PPS dan KPPS di hari pemungutan dan perhitungan suara (Putungsura) oleh KPPS di TPS masing-masing.

"Kita berharap tidak ada lagi mix komunikasi antara PPS dan KPPS, apalagi didepan pemilih dalam mengambil sebuah keputusan," jelasnya.

Kata dia, point terpenting dalam bimtek pemantapan putungsura ini adalah, bagaimana tatacara coblos yang benar terhadap surat suara sah dan suara tidak sah termasuk bagaimana cara pelayanan PPS dan KPPS terhadap pemilih DPT, DPTb dan DPK.

Selain itu, bagaimana perlakuan PPS dan KPPS terhadap pemilih yang diperbolehkan masuk ke TPS menggunakan hak suaranya dan pemilih yang tidak diperbolehkan. Hal tersebut kata dia, sudah dijelaskan dan dan sudah dipaparkan semua.

"Jadi bimtek pemantapan ini merupakan bimtek terakhir di tingkat PPK dan nantinya bimtek ini juga akan ditindaklanjuti oleh PPS ke KPPS di tingkat desa/kelurahan secara mandiri," jelasnya.



Di tempat yang sama, Devisi Teknis dan Penyelenggaraan KPU Jeneponto, Arifandi menambahkan, bimtek pemantapan putungsura ini tentu memberikan pembekalan dan pemahaman kepada PPK dan PPS selaku fasilitator bagi KPPS tentang surat suara, tata cara pengisian C-Pemberitahuan, tata cara pengisian C-hasil dan C-salinan yang benar di tingkat PPS.

"Point pentingnya itu bagaimana memastikan kondisi pendistribusian logistik, persiapan TPS, penyampaian C-Pemberitahuan dan persiapan-persiapan lainnya pada saat putungsura di TPS," tambahnya.